なぎなたを教えている中学校があります 長い木の棒を使って戦 うスポーツです

> がほくしんぼう 河北新報やさしい日本語ニュース 2024年11月13日

「なぎなた」は2メートルくらいある長い π です。日本では 昔、 π うため 日本では 古、 π うため に使いました。でも、その後、長い木の棒に変わって π かってなりました。

このなぎなたを使って、授業をしている学校が宮城県にあります。大崎市に ある古川黎明中学校です。2022年から、体育 (健康のためにスポーツを すること)の授業で、なぎなたをしています。宮城県の中で、なぎなたの授業 をしている中学校は、ほかに四つしかありません。

なぎなたを始めたのは、新型コロナウイルスのためです。古川黎明中学校の体育の授業は、2021年までは柔道でした。ところが、柔道をする時に2人の人は近くなって、新型コロナにかかる心配がありました。でも、なぎなたは違います。2メートルくらいあるので、2人が近くなることはありません。それで、なぎなたを始めることにしました。けがをすることも少ないので、生徒や先生にも人気だそうです。

なぎなたの授業はとても楽しそうです。学校の体育館(体育の授業をする所)からは、なぎなたをする時の元気な声が聞こえてきます。生徒たちはなぎ

なたの使い方や、声の出し方を勉強しています。

大内凜子さん (13歳) は「きれいに動くことができるように頑張りたいです」と話しています。小野寺里紗さん (13歳) は「始めた時は難しいと思いました。でも、今は違います。新しいことを勉強できるので、いつも楽しみにしています」と言っています。

佐藤視代さん(66歳)は、授業で先生となぎなたを教えている人です。「な ぎなたは、体だけでなく人の心も良くします。授業をすることで、若い人た ちになぎなたを知ってもらいたいです」と話しています。



【河北新報社提供】

ਊ やってみましょう

ずんで、 文を読んで、正しいものに○、正しくないものに×を書いてください。

- ① ()なぎなたは長い刀で、昔の日本では戦うために使っていました。
- ② () 宮城県では、 \mathbb{Z} 道よりなぎなたをしている中学校が多いです。
- ③ () なぎなたの授業では、使い方や声の出し方を勉強します。
- ④ () 生徒たちは、なぎなたの授業は難しいと思っています。

҈҆書きましょう

古川黎明中学	校では、	たいいく 体育の	_で、	_をしています。	なぎ
なたを	_のは20	22年からです。	unit 新型	ウイルスのため、	それ
までやっていた_		をやめました。	なぎなたは	メートルくらい	ゝある
ので ^{ふたり}		とはありません。	けがをすること	= も	ので、
生徒や	にも	だそうで	ぎす。		

話しましょう

- 1. 「なぎなた」というスポーツについて知っていましたか。また、あなたの国のでんとうてき 伝統的なスポーツについて教えてください。
- 2. 始めた時は難しくても、後からとても楽しくなった経験がありますか。